



Prodecon

SÍNTESIS VESPERTINA
13 DE JUNIO DE 2022

- [NOTAS PRODECON](#)
- [NOTAS FISCALES](#)
- [NOTAS PENSIONES](#)
- [NOTAS PRESUPUESTO Y GASTO](#)
- [NOTAS ECONÓMICAS](#)
- [NOTAS NACIONALES](#)
- [NOTAS INTERNACIONALES](#)
- [CARTONES](#)



[Constancia de Situación Fiscal SAT, requisito para tramitarla sin cita](#)

¿Eres de los que no ha tramitado su Constancia de Situación Fiscal 2022 y estás pensando en irte a formar por horas para poder obtenerla? Durante los últimos días, se han visto largas filas de trabajadores en las oficinas del Servicio de Administración Tributaria (SAT) para poder obtener este documento.

Uno de los motivos por lo que esto está ocurriendo, es que se presentaron fallas en el portal oficial, la herramienta del SAT ID y la app móvil, por lo que la única opción era acudir a las oficinas sin tener previa cita.

CÓMO TRAMITAR LA CONSTANCIA SIN CITA

Si en tu caso estás pensando en ir al SAT sin cita para tramitar tu constancia, debes saber que las autoridades pidieron a los contribuyentes que acudan con su Credencial del INE o alguna identificación oficial vigente, para que les pueda ser entregada.

La buena noticia es que debido a la alta demanda, se autorizó la apertura de oficinas los sábados 4, 11 y 18 de junio; en un horario de 9 a 16 horas. De lunes a viernes, se mantiene el habitual de 8:30 a 16 horas.

Por su parte, las autoridades pidieron paciencia a quienes acudan sin cita a las oficinas del SAT, ya que la espera puede ser de varias horas, depende mucho del día y en dónde se encuentre la oficina a la que decidieron ir.

Por su parte, los asalariados tienen como fecha límite el 30 de junio para sacar y entregar la Constancia de Situación Fiscal 2022 a sus empresas o patrones, aunque según lo dado a conocer, las empresas no pueden retener el sueldo a los trabajadores en caso de no entregarla.

De acuerdo con la Procuraduría de Defensa de los Contribuyentes (Prodecon) en México hay 47 millones de asalariados que deben cumplir con este trámite. Hasta ahora, 28 millones no cuentan con el documento, el cual fue pedido por las empresas o patrones para que puedan timbrar sus recibos de nómina.



Venden citas del SAT hasta en 2 mil pesos

Venden citas para el SAT hasta en 2 mil pesos para ahorrarse las filas físicas y virtuales.

Las citas son para quienes están interesados en generar la e-firma y la Constancia de Situación Fiscal, señaló Rosa Isela Ramírez Revilla, presidenta del Instituto Mexicano de Especialistas en Finanzas (IMEF) Guanajuato.

En las redes se ofrecen citas para la firma electrónica, el SAT sabe que se está lucrando”.

Detalló que este mercado negro se puede estar generando desde el interior de la dependencia o los asesores que se dedican a generar las citas.

La recomendación de la Presidenta es que no paguen, advirtió que no pueden pagar por algo que es su derecho.

Sin embargo, la necesidad de obtener un lugar hace que los contribuyentes caigan en estas prácticas.

Explicó que se cae en esta irregularidad ante la urgencia de las empresas en continuar con los procesos de facturación y ventas, de ahí la importancia que se mejore el servicio en la Administración.

Señaló que el retraso para generar la firma electrónica lo tienen desde hace año y medio, prácticamente desde que comenzó la pandemia, la generación de una cita virtual tiene tiempos de hasta tres meses.

Recomendó asesorarse en la Procuraduría de la Defensa del Contribuyente (Prodecon), las quejas las reciben desde su portal en línea para intermediar con el SAT.

Los empresarios no pueden detener sus actividades por un trámite. No es posible que se tenga que dedicar tanto tiempo a un proceso que debería ser ágil, señaló.

[Gobierno recauda 290 mdp con regularización de autos 'chocolate'; van 116 mil](#)

Desde la firma del decreto para la regularización de autos chocolate en la frontera norte del país en octubre del año pasado y hasta hoy, el gobierno ha podido recaudar alrededor de 290 millones de pesos por este concepto, informó Rosa Icela Rodríguez, secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana.

REFORMA

[Crecen 3.3% ingresos tributarios de enero a mayo](#)

Cd. de México (13 junio 2022).- De enero a mayo de este año, los ingresos tributarios del sector público sumaron un billón 747 mil millones de pesos, un incremento de 3.3 por ciento real respecto al mismo periodo de 2021, principalmente por una mayor recaudación por Impuesto Sobre la Renta (ISR).

La Razón

[Bajo crecimiento y alta inflación impactará en pobreza y seguridad alimentaria en AL: Cepal](#)

Durante la inauguración de la XXXIV edición del Seminario Regional de Política Fiscal, consideró que la crisis que está llegando apremia a intervenir, y para ello, la política fiscal debe revisar los gastos tributarios, el tema de la evasión y la elusión fiscal, entre otros.

MILENIO

[SAT: Así puedes evitar que las transferencias a cuentas se consideren como ingresos](#)

Ten cuidado, el Servicio de Administración Tributaria puede que confunda el origen del dinero que te llega y es que si acostumbras a mover dinero entre tus cuentas bancarias o bien, no se justifica el origen de las transferencias, la institución podría tomarlo como un ingreso que no ha sido reportado para evitar pagar los impuestos correspondientes. No poder justificar de dónde provienen los bienes afecta a personas físicas y morales, por eso, es importante tener conocimiento de cómo realizar este proceso sin que afecte tu situación fiscal.



[SAT da prórroga a la factura 4.0 hasta el 2023](#)

En colaboración con Luis Cárdenas para la Primera Emisión de MVS Noticias, Diana Bernal, experta en derecho fiscal, refirió que el Servicio de Administración Tributaria (SAT) informó que la nueva factura electrónica 4.0 será obligatoria a partir del 1 de enero de 2023, con el propósito de otorgar facilidades a los contribuyentes para cumplir con sus obligaciones fiscales.



[¡Pese a subsidio! Precio de la gasolina alcanza niveles históricos](#)

A pesar del [subsidio a la gasolina que publica semana a semana la Secretaría de Hacienda y Crédito Público \(SHCP\)](#), el precio de la gasolina regular, el combustible más utilizado en el país, sigue registrando precios históricos.



[Mujeres Poderosas | La 'deuda' de Raquel Buenrostro](#)

Raquel Buenrostro Sánchez tiene una deuda. Así lo siente la encargada del Sistema de Administración Tributaria (SAT), quien considera que le debe mucho al país, por haber accedido a la educación pública y por haberse formado como una mujer que hoy puede dar buenas cuentas de su historia.



[A la sombra | Manlio Fabio Beltrones](#)

Nos cuentan que los empresarios están muy asustados, porque el SAT de Raquel Buenrostro los mandó a llamar, pues quiere que le expliquen a qué empresas pasaron los recursos, bajo qué conceptos y por qué. Sospechan que Gutierrez Martínez utilizó empresas fantasma para recibir recursos, hacer compromisos y fondear gastos político electorales. Y de algunos de los recursos en efectivo que el actual subsecretario de Baja California Sur recibió y los compromisos que hizo luego le contamos.

El Siglo de Turreón

[Suben multas de SAT por no actualizar datos](#)

La falta de citas en el Servicio de Administración Tributaria (SAT) ha derivado en sanciones para los propios contribuyentes, que por cada obligación deben cubrir una multa de hasta 15 mil pesos, sin importar que la problemática sea precisamente por las fallas de operatividad del Gobierno federal.



[Prórroga facturación 4.0](#)

Desde el 1 de enero entró en vigor la nueva versión del Comprobante Fiscal Digital por Internet (CFDI) o factura, sin embargo, desde entonces las complicaciones para la adaptación a esta nueva versión por parte de los contribuyentes ha aumentado por tal motivo, el Servicio de Administración Tributaria (SAT) ha publicado una serie de comunicados donde han señalado prórrogas para su uso obligatorio mismas que se siguen actualizando, es por ello que aún está disponible la versión 3.3 de CFDI para que los contribuyentes no tengan limitantes para generar sus comprobantes fiscales.



[Aconsejan utilizar 'Validador de RFC'](#)

Aun cuando el SAT otorgó una prórroga al nuevo esquema de facturación del Comprobante Fiscal Digital por Internet versión 4.0 o CFDI 4.0, es recomendable usar el "Validador de RFC" para evitar futuros problemas en la deducción de facturas, afirmó Abel Garza Gómez, presidente del Instituto de Contadores Públicos de Nuevo León.



[Domicilio Fiscal ¿Cómo puedo actualizar la información de la Constancia?](#)

El domicilio Fiscal, es uno de los datos que se encuentran en la Constancia de Situación Fiscal que solicita el Servicio de Administración Tributaria (SAT) a las empresas de sus trabajadores.

EL CEO

[Rescate de Altán Redes se decidió para no afectar al país: AMLO](#)

El presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) anunció que su gobierno decidió rescatar a Altán Redes, ya que si quebraba esta empresa afectaría al país y retrasaría su objetivo de llevar internet a todo el país.



[¿Qué políticas fiscales se necesitan en la crisis?](#)

Ante el escenario económico adverso que dejó la pandemia y que empeoró la guerra entre Ucrania y Rusia, algo que es claro es la necesidad de poner en marcha políticas fiscales que ayuden a la recaudación y promuevan el desarrollo, pero estas deben estar estratégicamente planeadas, pues con la pandemia algunos países no se tomaron esto en serio, aseguró la Comisión Económica para América Latina y El Caribe.



[¿Cómo consultar el nuevo Estado de Cuenta de mi crédito Infonavit?](#)

Consultar tu Estado de Cuenta Infonavit ahora es más práctico, y es que con la intención de facilitar todo lo relacionado a tu financiamiento, el Instituto renovó el servicio de consulta para que los beneficiarios sepan exactamente cuánto van a pagar cada mes de capital, intereses y accesorios, de manera más fácil y llamativa.



[Crece recaudación tributaria, ¿quiénes aportaron más?](#)

El SAT informó que la recaudación tributaria de los primeros cinco meses del 2022 fue de un billón 747,554 millones de pesos, que significa un incremento del 101.2% de cumplimiento, y es que solo en mayo, la recaudación fue de 241,134 millones de pesos, es decir, un 8.4% más de lo contabilizado en los primeros cinco meses del 2021.

elContribuyente

[¿Cuáles son los casos en que no hay cumplimiento espontáneo con el SAT?](#)

Lo anterior se debe a que “no se impondrán multas cuando se cumplan en forma espontánea las obligaciones fiscales fuera de los plazos señalados por las disposiciones fiscales”. Esto lo establece el artículo 73 del Código Fiscal de la Federación (CFF).

elContribuyente

[Los contribuyentes que no cumplan con sus obligaciones fiscales](#) en los plazos establecidos, lo pueden hacer de manera espontánea sin que el Servicio de Administración Tributaria (SAT) los multe. Es decir, pueden cumplir antes de que la autoridad fiscal los obligue.

elContribuyente

[El SAT envía cartas invitación para “corregir” el IVA](#)

De acuerdo con un artículo publicado por Fiscalía, la autoridad fiscal hizo lo anterior a través de una campaña masiva vía correo electrónico. El asunto de los correos enviados por el SAT es el siguiente: [“Revisa tu información y en su caso presenta las declaraciones y pagos que correspondan”](#).

elContribuyente

[Contribuyentes deben actualizar datos fiscales, pese a prórroga a factura 4.0](#)

Ante la petición del Servicio de Administración Tributaria de comenzar a facturar con la versión 4.0, es importante que todos los contribuyentes [tengan actualizados sus datos fiscales](#), ya que también será necesario incluirlos en recibos y facturas por servicios prestados o por la compra de productos y para ello también será útil la Constancia de Situación Fiscal.

[Empresas temen ser fiscalizadas si cotizan en la Bolsa de Valores](#)

José-Oriol Bosch, director general de la BMV, señaló en entrevista que [las emisoras listadas](#) en el principal índice bursátil, el S&P/BMV IPC, cotizan dos veces por debajo del precio valor en libros.

FISCALIA

[Qué es y cómo se usa el atributo 'Objeto del Impuesto' \(ObjetoImp\) en CFDI 4.0](#)

Uno de los cambios más trascendentes en el Comprobante Fiscal Digital por Internet (CFDI) para su versión 4.0 es la incorporación de un atributo denominado “ObjetoImp”, del nodo Concepto.

FISCALIA

[Reducción de pagos provisionales con PTU pagada ¿Doble beneficio?](#)

Las personas morales que hubieran pagado la Participación de los Trabajadores en las Utilidades de la Empresa (PTU) correspondiente al ejercicio 2021, podrán deducir dicho monto de sus pagos provisionales de 2022 a partir del correspondiente al mes de mayo, que se efectúa en junio.

FISCALIA

[Aviso de inicio de actividades para efectos de IVA](#)

A partir del 2022 el legislador incluye en la Ley del Impuesto al Valor Agregado (LIVA) el requisito de presentar un aviso de inicio de actividades en los casos en que el contribuyente realice gastos e inversiones en periodos preoperativos. Al respecto, se debe analizar este cambio legislativo con las fichas de trámite puestas a disposición por la autoridad fiscal.

FISCALIA

[Servicios y gastos de oficina ¿Deducibles para PF arrendadores?](#)

El Artículo 115 de la Ley del Impuesto sobre la Renta (ISR) establece las deducciones a que tienen derecho las personas físicas cuando obtienen ingresos por arrendamiento de bienes inmuebles.

FISCALIA

[¿Qué es un servicio personal independiente?](#)

Existen diferentes tipos de servicios previstos en las diversas disposiciones fiscales. Uno de estos tipos es el servicio personal independiente.

Forbes MÉXICO

[Si no va a legislar, que la oposición no cobre: AMLO](#)

El presidente Andrés Manuel López Obrador dijo este lunes que si los legisladores de oposición van a dedicarse a mantener su “moratoria constitucional” lo mejor es que no cobren y que pidan licencia para separarse de su cargo en el Congreso de la Unión.

EL UNIVERSAL

[Gastaron candidatos al gobierno de Oaxaca casi 100 mdp en promocionarse durante campañas](#)

[Oaxaca de Juárez.](#)— Los candidatos y candidatas a la gubernatura de Oaxaca reportaron gastos de casi 100 millones de pesos por promocionarse en actividades de precampaña y campaña durante la elección más cara en la historia de la entidad, según reportes financieros del órgano de fiscalización del Instituto Nacional Electoral (INE).

REFORMA

[Sube 10% en un mes material para obras](#)

Al igual que en los alimentos, la inflación en los materiales para construcción tampoco da tregua y avanza a todo galope.

EXCELSIOR

[Inflación eleva la presión sobre la Fed \(y el resto de bancos centrales\)](#)

Por ahora ya se sabe que el repunte de la inflación complica la perspectiva de la Reserva Federal (Fed) más allá de la reunión de junio y no cabe duda de que el problema sustancial de Estados Unidos es el sobrecalentamiento del mercado de trabajo.



[Trabajo infantil agrícola, entre las presiones del T-MEC y de los productores](#)

El tratado comercial ha favorecido la vigilancia para impedir el trabajo de menores de edad en compañías exportadoras, pero las empresas que venden sus productos en el mercado mexicano están quedando fuera de la inspección. La asistencia técnica para cumplir las normas es otra brecha, señalan especialistas.



[El bitcoin vuelve a derrumbarse y arrastra al mercado de las criptomonedas](#)

Expertos coinciden en que se acerca un período de condiciones comerciales negativas y dificultades constantes.

La Razón

[Bajo crecimiento y alta inflación impactará en pobreza y seguridad alimentaria en AL: Cepal](#)

El contexto actual de bajo crecimiento y alta inflación tendrá un impacto sobre la pobreza, la seguridad alimentaria, el acceso a ciertos bienes y la informalidad en la región, advirtió la Comisión Económica para América Latina y el Caribe ([Cepal](#)).

El Sol de México

[Caída en mercados arrastra a la BMV y al peso](#)

Los mercados bursátiles arrancaron la semana con pérdidas ante el temor generalizado de aumento en las tasas de interés en la mayoría de los bancos centrales del mundo, particularmente en Estados Unidos, tras el último reporte de la inflación.

ContraRéplica

[Web de Turismo aumenta exposición de productores de queso queretanos](#)

La Secretaría de Turismo (Sectur) y la Asociación de Queseros de Querétaro acordaron trabajar de manera conjunta para consolidar la recuperación económica y posicionar al estado como referente y destino gastro turístico nacional.

EL UNIVERSAL

[¿Finaliza la racha del súper peso? Dólar amanece en 20.39 pesos al mayoreo](#)

El peso mexicano inició la semana con una depreciación de 37 centavos (1.87%) frente al dólar, cotizando alrededor de los 20.39 pesos en los mercados internacionales, ante una mayor fortaleza del dólar desde la publicación de inflación, y las implicaciones que tendrá dicho dato en las futuras decisiones de política monetaria.

MILENIO

[Bolsa mexicana cae a menor nivel desde abril del año pasado](#)

La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) descendía por cuarta jornada consecutiva arrastrada por el temor a una desaceleración de la economía mundial y por apuestas a una fuerte subida de tasas por parte de la Reserva Federal de Estados Unidos.

MILENIO

[Prevén que para 2023 la mitad de bonos temáticos de la BMV sean con componente ASG](#)

La meta de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) es que para el próximo año la mitad de los certificados bursátiles de largo plazo tengan componente temático ambiental, social o de gobernanza, mejor conocidos como ASG dirigido a la sustentabilidad, aseguró el director general de la BMV, José-Oriol Bosch.

EL UNIVERSAL

[Altamente preocupante robo de contenedores con oro y plata: Coparmex](#)

El sector privado agrupado en la Concanaco y Coparmex afirmaron que es “altamente preocupante” el aumento de la inseguridad, los robos a mercancías como el de 20 contenedores cargados de oro y plata, por lo que buscan reunirse con la autoridad para hablar sobre el tema.

EL UNIVERSAL

[Wall Street cae con fuerza en apertura; temen posible alza de tasa de interés](#)

La Bolsa de Nueva York abrió el lunes a la baja con un ojo puesto en la inflación y en la perspectiva de un posible endurecimiento de la política monetaria por parte de la Reserva Federal (Fed, banco central) estadounidense.

ALTONIVEL

[México, al fondo de la tabla en crecimiento lo que resta del sexenio](#)

La semana pasada la economía mexicana recibió nuevas malas, esas noticias que lamentablemente pasan casi desapercibidas por el grueso de la población, y por un porcentaje no menor de las autoridades.



[Alistan en México plan para abastecer carne a precio accesible](#)

La Secretaría de Agricultura y la Confederación Nacional de Organizaciones Ganaderas (CNOG) preparan un plan nacional para hacer frente a la crisis global que ha crecido el costo de los insumos, los impactos del cambio climático y la propagación de enfermedades, como la peste porcina africana y la influenza aviar.

EL UNIVERSAL

[El 1 de julio inicia periodo de prueba en refinería de Dos Bocas, anuncia AMLO](#)

El próximo 1 de julio comenzará la primera etapa de operación, con un periodo de pruebas de seis meses, en la nueva refinería Olmeca, que se construye en Dos Bocas, Tabasco, anunció el presidente Andrés Manuel López Obrador.

MILENIO

[Menos vuelos en aeropuerto de CdMx no obliga a aerolíneas a irse a Santa Lucía: AFAC](#)

La Agencia Federal de Aviación Civil (AFAC) explicó que aunque se reduzca el número de operaciones máximas permitidas en el Aeropuerto Internacional de Ciudad de México (AICM), las aerolíneas no están obligadas a llevarlos los vuelos sobrantes al Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA).

CRÓNICA

[El IMSS fortalece la cultura de la prevención entre los trabajadores](#)

A través del Programa Entornos Laborales Seguros y Saludables (ELSSA), del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), se busca fortalecer la cultura de prevención y promoción de la salud en los centros de trabajo.

CRÓNICA

[ISSSTE continúa con la transformación y equipamiento de unidades médicas](#)

El director general del ISSSSTE, Pedro Zenteno resaltó que el instituto continúa avanzando en la estrategia de transformación para mejorar la atención médica de sus derechohabientes en todo el país.

REFORMA

[Será mañana reunión AMLO-Kerry](#)

Será hasta mañana, martes, cuando el Presidente Andrés Manuel López Obrador reciba a John Kerry, enviado especial de la Casa Blanca para el Clima.

REFORMA

[Critica AMLO a EU por preferir autos eléctricos a petróleo](#)

El Presidente Andrés Manuel López Obrador afirmó que en Estados Unidos está cara la gasolina porque se dejó de invertir en petróleo con el argumento de que ya que era la época de los autos eléctricos.

REFORMA

[Dan por muerto horario de verano](#)

El Presidente Andrés Manuel López Obrador señaló que es "muy probable" que el horario de verano deje de existir.

EXCELSIOR

[Llama López Obrador a Morena a 'que no se limite a nadie' rumbo al 2024](#)

En medio de la carrera por la sucesión presidencial para el 2024, [todas las "corcholatas" de Morena](#) deben ser invitadas e incluidas, recomendó el presidente de la república, Andrés Manuel López Obrador.

La Razón

[Demanda PAN a Adán Augusto, Ebrard y Sheinbaum que renuncien para dedicarse a sus campañas](#)

El PAN en el Senado demandó a las "corcholatas" del presidente Andrés Manuel López Obrador que aspiran a la candidatura presidencial que si se van a dedicar a hacer campaña, entonces renuncien a sus actuales cargos como funcionarios.

[Esteban Villegas confirma su triunfo en Durango; el domingo recibirá su constancia](#)

Esteban Villegas Villarreal alcanzó un triunfo histórico tras un conteo final de votos, donde obtuvo más 370 mil sufragios en todo el estado, es decir, 38 mil votos más. Además, quedó corroborado que la victoria se logró en la totalidad de los 15 distritos electorales que le otorgaron más de 100 mil votos de diferencia.

EL UNIVERSAL

[Esto dice el artículo de WSJ sobre "la política de los años 70" de AMLO que lo hizo reaccionar en la mañana](#)

En su conferencia mañanera de este lunes, el presidente Andrés Manuel López Obrador criticó un texto firmado el pasado 12 de junio por David Luhnow, que el diario [The Wall Street Journal](#) publicó sobre la "política industrial de los años 70" del Gobierno de México.

[AMLO suma a Agustin Carstens a lista de 'corcholatas' de la oposición](#)

El exgobernador del Banco de México, Agustin Carstens, es una de las [opciones presidenciables de la oposición](#), aseguró este lunes Andrés Manuel López Obrador.

EL UNIVERSAL

[Tras reunión de Morena en Toluca, AMLO llama a integrar a Ricardo Monreal](#)

El presidente Andrés Manuel López Obrador dio la bienvenida al inicio del proceso de competencia interna en Morena rumbo a las elecciones presidenciales de 2024 y garantizó que él no intervendrá en la definición de la candidatura.

MILENIO

[AMLO propone segunda vuelta para elegir candidato presidencial de Morena; pide evitar dedazos y tapados](#)

El presidente Andrés Manuel López Obrador volvió a trazar la ruta para elegir al candidato de Morena a la Presidencia de la República y ahora propuso que haya segunda vuelta para la selección del abanderado de su movimiento en 2024 para evitar dedazos o tapados.

EL UNIVERSAL

[AMLO crítica contratación de extitular del IFT por parte de AT&T](#)

Al manifestar que en solo se crearon organismos autónomos para beneficiar a las grandes corporaciones, el presidente Andrés Manuel López Obrador criticó que Gabriel Contreras Saldívar, quien fuera comisionado presidente del Instituto Federal de Comunicaciones (IFT) fuera contratado por AT&T.

Forbes MÉXICO

[AMLO da por muerto el horario de verano: 'váyanse preparando'](#)

El presidente Andrés Manuel López Obrador dijo este lunes que es muy probable que el horario de verano sea eliminado de los husos horarios del país ante el rechazo popular ante esta iniciativa que busca generar ahorros en el consumo eléctrico.

EL UNIVERSAL

[AMLO propone eliminar el horario de verano "por salud"](#)

El presidente mexicano, Andrés Manuel López Obrador, propuso este lunes eliminar el horario de verano en el país con el argumento de que perjudica la salud y es impopular.

EL UNIVERSAL

[México estaría en emergencia e ingobernabilidad si no se hubiese optado por la 4T: AMLO](#)

El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que si no hubiera optado por una cuarta transformación, México estaría en un estado de emergencia y de ingobernabilidad.

CRÓNICA

[Inconformidad de Ruiz Massieu con moratoria legislativa que impuso Va por México](#)

A unas horas de la reunión con la dirigencia nacional del PRI, la ex presidenta de ese partido Claudia Ruiz Massieu, se pronunció en contra de la moratoria constitucional que suscribió la coalición Va por México, al considerar que el trabajo legislativo no se puede cancelar “a priori ni a rajatabla”.

CRÓNICA

[En México cualquier persona puede comprar equipo táctico militar por internet](#)

En México cualquier persona puede adquirir chalecos antibalas sin restricción alguna, incluso integrantes de cárteles y grupos delictivos, alertó Raúl Sapién Santos, presidente del Consejo Nacional de Seguridad Privada, tras los comentarios que hizo en días pasados el secretario de Marina, Rafael Ojeda, al revelar que la inteligencia naval investiga el origen de los chalecos antibalas utilizados cada vez más por el crimen organizado, por lo que ya se investiga la venta de equipos tácticos por internet.

REFORMA

[Descarta Bachelet segundo mandato como Jefa de DH de ONU](#)

La Alta Comisionada de la ONU para los Derechos Humanos, la chilena Michelle Bachelet, anunció este lunes en Ginebra que no se presentará para un segundo mandato cuatro años cuando éste termine el 31 de agosto.

EXCELSIOR

[Justin Trudeau da positivo a covid-19 por segunda vez](#)

El primer ministro de Canadá, [Justin Trudeau](#), informó este lunes que dio positivo a covid-19 por segunda vez.

CONTRA

República

[FDA considera segura vacuna de Pfizer para menores de 5 años en EEUU](#)

La agencia de medicamentos de Estados Unidos (FDA) dijo que la vacuna anticovid de Pfizer es segura y efectiva para niños menores de cinco años, previo a una reunión para evaluar su autorización a finales de esta semana.

EL UNIVERSAL

[Otra vez Justin Trudeau da positivo a Covid-19](#)

El primer ministro de Canadá, Justin Trudeau, dio positivo a [coronavirus](#). En Twitter, el premier informó: "He dado positivo por Covid-19. Seguiré las pautas de salud pública y me aislaré".

EL UNIVERSAL

[Michelle Bachelet no se presentará a un segundo mandato de Alta Comisionada de la ONU para los Derechos Humanos](#)

La Alta Comisionada de la ONU para los Derechos Humanos, la chilena [Michelle Bachelet](#), anunció el lunes en Ginebra que no se presentará para una segundo mandato.



[Inicia reunión de la OMC; limitado optimismo](#)

La primera reunión ministerial de la Organización Mundial del Comercio (OMC) en más de cuatro años comenzó el domingo en Ginebra con la esperanza de que los 164 Estados miembros se pongan de acuerdo sobre la pesca, las patentes de las vacunas contra el Covid o sobre cómo evitar una crisis alimentaria mundial. Sin embargo las diferencias siguen siendo grandes y el resultado es incierto.

REFORMA

BANDERAZO MORENO...



SI SE DEDICAN
A HACER
CAMPAÑA
LA GENTE
LOS VA
A CASTIGAR



MILENIO



MILENIO



MILENIO

ENCUENTROS CERCANOS DE LA CUARTA T



MILENIO

MOREO/ESQUINA BAJAN



MILENIO



MILENIO





Elecciones 2022

